



Nishisenboku
junior high school

心寄せ合おう
立志の丘で

8th

大仙市立西仙北中学校
2学年通信
R2.2.7 (金)
No.38

綱よい行われる

1月31日(金), 1・2年生の「綱よい」が行われました。この日はあいにく午後から冷たい雨が降っていましたが、生徒たちは寒さをものともせず、「ジョヤサー」の掛け声のもと、力強く綱をよっていきました。次の日、ある生徒の生活ノートには「中学校の綱よい行事は今年が最後になると思うので、地域に貢献したい。」という文章がありました。2月10日は「綱のばし・小綱つけ」に参加します。これらの体験を通して、何百年も続いてきたこの伝統行事の尊さを改めて感じてほしいと願っています。



第2回生徒総会

2月5日(水)に「第2回生徒総会」がありました。今回は外山さんと佐々木さんが議長を務め、てきぱきとした司会ぶりでスムーズに会を進行しました。はじめに生徒会執行部や専門委員会から今年度の活動の報告があり、それに対して様々な提案や質問がなされました。質疑・応答の場面では、各専門委員長が臨機応変に対応し、自信をもって発言している姿が印象的でした。まもなく3年生になる勇心学年の成長が感じられた総会でした。



<来週の予定>

2月10日(月) 月1~4 *1・2年綱のばし・小綱つけ (14:15 学校出発, 16:40 学校着)

2月11日(火) 建国記念の日

2月12日(水) 水1, 5, 金5, 6, 水2, 4 *小学生体験入学 (9:20~12:15)

2月13日(木) 木1~6

2月14日(金) 金1, 2, 3, 4, 水3, 4 *フッ化物洗口

